

Änderungen gebilligt

Stellungnahmen zum Solarpark Ritzing – Raser an der Hauptstraße

Tann. Für den Solarpark Ritzing 3 lagen in der jüngsten Sitzung des Marktgemeinderates die Stellungnahmen der Fachbehörden vor. Geschäftsleiter Thomas Klein ersparte sich die Mühe, sie im Detail vorzulesen, zumal „nichts Gravierendes“ dabei sei. Es handle sich um allgemeine Hinweise und Anmerkungen, die im Text nur zu redaktionellen Änderungen geführt hätten. Die Planung des Büros Karlstetter bleibe davon unberührt. Deshalb genehmigte das Gremium die Abwägungsvorschläge und billigte den Bebauungs- sowie den Flächennutzungsplan in der neuen Fassung. Die Unterlagen werden erneut öffentlich ausgelegt.

Andrea Asbeck (FWWL) zeigte sich besorgt, dass in Walburgskirchen zu schnell gefahren werde, insbesondere an der Hauptstraße, wo viele Schulkinder unterwegs sind. Sie fragte, ob man in diesem Bereich nicht verstärkt blitzen sollte. Klein hielt es für zielgerichteter, wenn sich dort freiwillige Schulweghelfer engagieren. – frä